



Komisi Nasional Perlindungan Anak
National Commission For Child Protection

No. : 018/Komnaspal/2023
Lamp :
Hal : **Surat Terbuka Permohonan Persetujuan Perka BPOM No 31 Tahun 2018 Tentang Label Pangan Olahan**

Kepada Yth.:

Bapak Presiden
Joko Widodo

Di ,- Jakarta

Dengan hormat,

Semoga Tuhan Yang Maha Kuasa selalu melindungi Bapak dalam menjalankan tugas - tugas negara yang berat. Kami berterima kasih kepada Bapak Presiden yang selama ini telah memperhatikan anak-anak Indonesia, salah satunya adalah bertindak cepat atas kasus-kasus yang menelan korban anak - anak. Seperti pada kasus Etilen Glikol lalu, Bapak Presiden Langsung memberikan arahan dan langkah-langkah yang tepat, sehingga anak-anak Indonesia terlindungi dan tidak ada lagi anak-anak menjadi korban. Ijin menyampaikan Bapak Presiden, dalam 2 tahun ini kami Komnas Perlindungan Anak mencermati dan mengikuti perkembangan dari potensi bahaya zat BPA bagi usia rentan yaitu bayi, balita dan janin pada ibu hamil. Berbagai webinar, audiensi, pertemuan-pertemuan dari pakar kesehatan, Universitas, Lembaga penggiat kesehatan, regulator pemerintah, program sosialisasi kami cermati, ikuti dan bahkan kami hadir memberikan pandangan-pandangan kami dalam upaya melindungi kesehatan anak-anak Indonesia.

Kami juga sudah beberapa kali menggelar diskusi dan kajian tentang potensi bahaya Bisphenol A bagi usia rentan yaitu bayi, balita dan janin pada ibu hamil, yang dimana kajian dan diskusi tersebut melibatkan para pakar yang kompeten di bidangnya. Semua sepakat dan setuju bahwa Revisi Kedua Perka BPOM No 31 Tahun 2018 tentang label pangan olahan dapat disahkan oleh BPOM. Oleh karena itu, bertepatan dengan hari Gizi dan Pangan kami berharap kepada Bapak Presiden Jokowi agar dapat menyetujui Revisi Kedua Perka BPOM No 31 tahun 2018 Tentang Label Pangan Olahan untuk dapat disahkan oleh BPOM.

Tujuan dari Revisi Kedua Perka BPOM No 31 tahun 2018 Tentang Label Pangan Olahan, yaitu untuk melindungi kesehatan anak-anak, terutama bagi bayi, balita dan janin pada ibu hamil yang belum memiliki sistem imunitas dari potensi bahaya paparan BPA pada kemasan yang mengandung BPA. Negara perlu hadir untuk melindungi kesehatan Anak-anak Indonesia dan anak-anak Indonesia

Jl.TB. Simatupang No.33 Pasar Rebo, Jakarta Timur 13760

Telp. 021.8416157-8416159 HOTLINE.021-87791818 FAX. 021-8416158

Email : sekretariat.komnaspa@gmail.com -- pengaduan.komnaspa@gmail.com Website : www.komnasanak.tv

mempunyai hak yang sama dengan anak-anak di negara maju yang telah terlindungi kesehatannya dari potensi bahaya paparan BPA.

Bapak Presiden yang Terhormat, kami membuat surat terbuka ini dengan ditandatangani oleh peserta panelis yang secara simultan melakukan pembahasan bahaya Bisphenol A bagi kesehatan masyarakat.

Atas perhatian Bapak Presiden Kami mengucapkan terima kasih.

Jakarta, 25 Januari 2023

Hormat kami,

Dewan Komisioner

Komisi Nasional Perlindungan Anak


Arist Merdeka Sirait
Ketua Umum




Hery Chariansyah, S.H., M.H
Sekretaris Jendral